

Rotary



WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2016～2017 年度 高山中央 RC 会長テーマ

「情熱と友情そして・・・永遠に」

人類に
奉仕する
ロータリー

◆会長 田中 雅昭 ◆幹事 中田 学 ◆会報委員長 津田 久嗣 ◆会報担当 大原 誠

創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席	Make-up	会長支持率
本日 1112 回	60 名	59 名	48 名	—	81.36%
前々回 1110 回	60 名	59 名	41 名	6 名	79.66%

<点 鐘>

会長 田中 雅昭

<ロータリーソング>

我等の生業

<本日の来訪者>

高山市教育委員会 学校教育課指導主事

梶田 哲也 様

<会長の時間>

会長 田中 雅昭

皆さんこんにちは。

今年も残すところ1か月余りとなりました。これから忘年会、新年宴会、慰労会等、お酒を飲む機会が増えると思いますが、お体には十分留意され、年末に向け、「昨晚の事は覚えとらん」と言う位、飲みすぎないように注意し、体調管理には気を付けて頂きたいと思います。



さて、お酒と言えばアメリカで「禁酒法」が行われた時があります。各地で酒が人を狂わせ怠け者にし、犯罪へと繋がる事で、禁酒党、禁酒協会等々禁酒運動が広がり、1919年に連邦議会が「禁酒法」を可決施行したそうです。とは言え人はお酒を止めることはできず、密輸、密売によってカナダ、メキシコ、キューバなどから酒を手に入れ禁酒は守られませんでした。一手に密売、密輸を担ったマフィアはこうして巨大組織になったそうです。そして1933年に「禁酒法」は廃法となりました。さてそんな法案とは比較してはならないと思いますが、ロータリーの今回の規定審議会での改正案は、はたしてどのような方向へと向かっていくのでしょうか。梶田ガバナーは今回の改正案については従来通りでと言われております。すべては「超我の奉仕」に向かって歩み続ける方向性を失わないことが、何よりも必要な事ではないでしょうか。

本日は青少年奉仕委員会の例会です。高山市教育委員会学校教育課指導主事の梶田哲也様にキャリア教育とはと、題して卓話を頂きます。宜しくお願ひ致します。

また竹腰パストガバナー様より11月号のロータリーアットワークの記事「親子体験教室」に対し感動され、今後も継続されますようにと、励みの言葉とお礼の手紙を頂戴しておりますので、ご紹介させていただきます。ありがとうございました。

さて会長支持率やいかに！！

<幹事報告>

幹事 中田 学

◎国際ロータリー第2630地区ガバナー事務所より

- ・派遣青少年交換候補学生募集ポスター配布のご承認について
- ・12月ロータリーレートのお知らせ
1\$ = 106円
- ・2017-18年度実施事業対象の地区補助金申請のご案内
- ・2017-18年度ロータリー財団地区補助金奨学生募集要項について



<青少年奉仕委員会>

下田 委員長

当クラブでは、高山市内の中学校を対象に、会員による「出前講座」を数年来実施していますが、本日はその事務局を担当している梶田先生をお招きし、出前講座の成果や今後期待されること、キャリア教育についての取組み等についてお話を頂きます。



<卓 話>

高山市教育委員会 学校教育課指導主事

梶田 哲也 様

「キャリア教育について
～高山市キャリア教育の願い～」
と題し、パワーポイントによるプレゼンテーションにより紹介。

- ・キャリア教育の定義
⇒ 一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達を促す教育
- ・高山市キャリア教育の全体像
⇒ 地域の大人との協働による教育による夢や希望を持ち高山市の時代を担う人材の育成
- ・児童会生徒会サミット H28
⇒ 高山市 31 校の小・中学校・・・SNS にかかわる内容について



・EST 未来講和 H28

⇒ 高山市 19 校の小学校 5 年生（約 800 名）・・・
京都大学大学院理学研究科飛騨天文台 永田助教授
による講和
演題：母なる星 太陽の不思議を探る
～こころざしを立て、夢を追いかけてよう！～

・EST 未来塾 H28

⇒ 高山市小学 5 年生～中学 3 年生全児童・生徒に公募
し計 100 名参加・・・流れ星トーク&ライブ

・MONO-LAB-JAPAN in 高山

⇒ 3D モデリングをマスターしよう！

・キャリア教育を考える会でまえ講座 H28

⇒ 高山市 7 校の中学校で開催
※ 丹生川中学校の当クラブのでまえ講座での
生徒からの意見・感想の紹介

・出前講座の内容を踏まえて

⇒ 全体会・分科会のあり方を考える

・出前講座の学校・他団体との連携強化

⇒ 規模の拡大・・・対象学校・各種協力団体の拡大を
図る



<ニコニコBOX>

高山市教育委員会 学校教育課指導主事 梶田哲也様
のご来訪を心より歓迎致します。後程卓話をよろしく
お願いします。
理事役員一同

前回の例会で「出産お祝い」を頂きありがとうございました。
お蔭様で先日にも娘の初お宮参りをすることが出来まし
た。
井ノ下 雄志

次期財務委員長なので、昨日「次期委員会委員長会議」に
行って来ました。私の発言は無い予定だったのですが、岡
田直前ガバナーに「前越さんから一言」と言われ「え～
～～」と言いながら何とか話すことが出来ました。やれや
れ・・・
前越 路子

先日は自分の誕生日に合わせて我が家のマイカーを憧れ
の車に買い換える事が出来、とてもハッピーです。一つ夢
が叶いました。
直井 泰司

長女がようやく嫁に行ってくれたことに感謝してニコニ
コへ。
永井 信次

フランスのアルザス地方の都市でありますストラスブ
ール日本国総領事館公邸で行われた 3 市 1 村の地域紹介
イベントで、私は和菓子の紹介と試食を担当させて頂きま
した。フランスの方々の注目の中終了することが出来まし
た。また、パリの風紀注意地区をスーツケースとサイドバ
ックとショルダーバックにワイン 6 本入りケースを持っ
てふらつきましたがなんとか無事生還できましたのでニ
コニコへ。
中田専太郎